



Centro Integral Niño, Niña, Adolescente Trabajador de y en la calle y Migrantes Sagrados Corazones (NAT's)

AÑO 2023

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) proyectó para Bolivia un crecimiento de su economía en 3,2% para la gestión 2022, casi dos puntos menos a lo proyectado en la gestión 2021 que fue de 5,1%. Para 2022, Cepal proyecta una tasa de desocupación de 11,5% para las mujeres -levemente inferior al 11,8% anotada en 2021, pero aún muy superior al 9,5% existente antes de la pandemia en 2019-, mientras que para los hombres la desocupación sería de 8,0% este año, casi igual a la de 2021 (8,1%), pero todavía muy por encima del 6,8% anotado en 2019.

Entre no poder y no querer estudiar: El derecho a la educación y la decisión de los adolescentes en situación de calle. Muchos niños, niñas y adolescentes en situación de calle han sido excluidos del sistema escolar. Se encontraron dos polos que pueden explicar esto: primero un sistema educativo que no facilita su acceso y que no acompaña sus momentos de crisis para abandonar la escuela y en segundo lugar la falta de motivación de los adolescentes para continuar los estudios. Cuando se vive en la calle se configura ese escenario y que ninguna escuela, ni ningún servicio social dentro del sistema educativo procure su retorno.

La clausura escolar de la gestión 2021, ha empeorado la situación, a nivel general, hay un retroceso de varios años y los dos años de educación virtual no ha garantizado los objetivos de una gestión escolar "normal".

Descripción del proyecto

El proyecto NAT's se dedica a la atención de niños, niñas, adolescentes y familias en situación de calle y vulnerabilidad. Se trabaja para mejorar la situación de hambre en Bolivia con un almuerzo nutritivo, refrigerio a media tarde. Apoyo escolar, apoyo psicológico y apoyo legal.

Se atiende a los y las migrantes en tránsito, al dotar con un refrigerio nutricional (sandwich, agua de hierbas, fruta, alimentos no perecederos, ropa) contando con todas las medidas de bioseguridad al entregar el

País: Bolivia

Entidad solicitante

**RELIGIOSAS DE LOS SAGRADOS
CORAZONES, PRESENTES EN BOLIVIA
DESDE 1883.**



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



mismo, debido a la pandemia COVID-19.

Fecha de inicio del proyecto

Este Centro Integral funciona desde el año 1991, en los inicios funcionó exclusivamente a través del voluntariado y posteriormente se implementaron cuatro talleres de capacitación (panadería, metal-mecánica, carpintería y artesanía) y alimentación con almuerzo y merienda a media tarde. Atención médica, odontológica y asesoría legal. A través de los años ha ido cambiando para responder a necesidades urgentes de cada tiempo.

Objetivos

- Mejorar la alimentación, que ayude a superar el grado de desnutrición y hambre para mejora de la calidad de vida.
- Registrar la población atendida del Centro Integral NAT's y que sea una población estable en su participación y desarrollo.
- Apoyar en la educación escolar, para mejorar su atención y ayudar a realizar las tareas escolares.
- Responder con una alimentación nutritiva a la situación actual debido a la pandemia COVID-19 que deja familias en situación de pobreza extrema y mendicidad.
- Mejorar la infraestructura para dar un servicio de calidad.

Fin de la ayuda solicitada

- Para brindar y contribuir en la alimentación nutritiva de niños, niñas, adolescentes y migrantes para reducir el hambre de personas en situación de calle, debido a la pandemia COVID-19.
- Para bonos de movilidad de los voluntarios (psicólogo, pedagogo, trabajadora social, parvularias).
- Material didáctico para el apoyo escolar.
- Arreglo de dos salas con cambio de piso, colocado de cielo raso, pintado de paredes.
- Materiales para medidas de bioseguridad.
- Compra de 10 computadoras para la capacitación de los niños, niñas, y adolescentes.



Hna. Verónica Torres
Santibáñez
Hna. Demetria Paco
Gonzales]



Ciudad de La Paz,
Av. Mariscal Santa
Cruz N° 1084]



2375003 - 2782810



veronica62_2000@yahoo.com
demetriapacogonzales@yahoo.com



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

Niños, niñas, adolescentes en situación de calle, y familias migrantes.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

- 4.400 beneficiarias y beneficiarios por 11 meses, Niños, niñas y adolescentes de y en la calle (de lunes a viernes).
- 1250 migrantes adultos
- 362 niños y niñas migrantes

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

- 20 voluntarios(as)

PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO **40.000€**

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN **20.000€**

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Colegio privado Sagrados Corazones La Paz-Bolivia
Congregación de los Sagrados Corazones en Bolivia



